
 

１年生 

校外学習の準備に取り組んでいま

す。実行委員を中心に生徒主体に進め

ています。電車移動の際まわりに迷惑

をかけないように、気をつけていま

す。２年生の林間学園につなげるよう

にしています。 

２年生 

林間では教員と生徒で協力し、準

備しています。マイスタは以前より

がんばっています。道徳の時間を充

実させているので成果も出てきてい

ます。 

３年生 

修学旅行の詳細は修学旅行保護者会

で連絡済みです。６／２４（火）に歯

磨き指導があります。６／２６

（木），６／２７（金）が期末テスト

です。６／９（月）に前倒しで試験範

囲表を配布します。６／１６（月）に

配布する進路希望調査をもとに三者面

談を行います。 

６月５日１０時より、第一多目的室に於いて、第３回保護者委員会を開催いたしました。委員

会の内容をお知らせいたします。 

１ 校長先生挨拶  
    ６月には各学年旅行的行事があります。生徒も職員もいいものにしようと準備しています。３年生の修

学旅行では、「写真コンクール」を計画しています。ホームページや校内掲示に生徒からの作品を載

せ、ホームページで投票できるようにしようと思っています。 

    私が大学へ通っていたころ、コールマンレポートという教育調査結果が発表されました。保護者の収

入が子供の学力に関係しているという調査結果です。今日、日本においても保護者の収入と子供の学

力の関係については研究がされているところです。ＯＥＣＤは、日本の教育の課題は「学力格差である」

と指摘しています。ある研究では、学力差の原因は「家庭学習」と「読書」であるという指摘もあります。 

    一昨年度より、「家庭学習の充実」に取り組み、今年度はスタ★サポがはじまりました。成果の声ととも

に、課題も聞えてきます。改善しながら、少しずつ良いものにしていこうと思います。よろしくお願いいた

します。 

２ 生徒の学校生活について（生活指導主任  藤本先生より） 

授業パトロールを実施していますが、どの学年も落ち着いて受けているようです。１年生は入学して２

ヶ月経ちますが移動教室にも慣れてきて２分前に着席しているようです。２年生は林間の実行委員を中

心に成功へ向けてがんばっています。時々、友達関係のトラブルが起きていますが、先生を交えて解

決していってます。３年生は特に問題ありません。学校の顔としてよい手本となっています。 

下校時道いっぱいに広がって歩く様子が時折見られます。交通マナーを守って登下校してもらいた

いと思います。不審者が出ています。明るい道を通ったり、自転車点灯するように子供に声かけをお願

いします。（連絡メールの登録が新しくなってますので、再登録をよろしくお願いします） 

ｎ３ 学校支援地域本部長より（吹上さん） 

池が水漏れしているのをおやじの会メンバーで修復します（６／８予定 人件費はいただきません） 

今後とも保護者委員会さんと協力してやっていきたいと思います。 

４ ボランティア活動について 

６月から新しくスタ★サポの募集を行ったところ、予想以上の多くの方々にご協力いただける

ことになり、大変心強いです。毎日何人でも参加可能ですし、当日の飛び入りも大歓迎ですの

で、今後も多くの方々のご協力をお願いします。それに反して、G サポートと L サポートの参加

者が少なくなっていますので、こちらの方もよろしくおねがいします。  

 保護者のサポートのおかげで生徒のマイ☆スタの提出率もあがっています。スタ★サポの活

動の部屋にノートをおいておきますので、ご意見・感想をかいていただき、少しずつ改善してい

きたいと思っています。  


